

LA GOTITA DE CAMINO AL MAR

Había una vez una gotita que quería conocer el mar, estaba tan decidida que un día salió de casa y comenzó su camino, el primer día paso por un pueblo donde estaban todos los caños abiertos, la gotita de agua tan molesta fue a hablar con las personas, les dijo que sus amigas gotitas se ponían muy tristes cuando las desperdiciaban, las personas entendieron y empezaron a cerrar sus caños, la gotita muy feliz siguió su camino.

Al día siguiente llegó a otro pueblito donde vio todos sus sembríos muy secos igualmente fue a hablar con los agricultores a decirles que sus plantas no estarían así si las regaran ya que el agua es muy importante para las plantas y les llevó a un manantial tan puro que cuando los agricultores hicieron correr el agua las plantas empezaron a crecer tan grandes y fuertes que la gotita satisfecha y viéndoles, muy felices prosiguió su camino.

Al otro día llegó a un pueblito donde no tenían nada de agua la gente estaba tan triste que empezaron a irse del lugar, como habían visto que la gotita salvó a otro pueblo le pidieron ayuda y ella a ver ya la situación les dijo que no botaran basura a los ríos porque ese era el motivo que no llegaba el agua a su pueblo, las personas empezaron a limpiar y bien como dijo el agua los caños empezaron a recibir agua las sequías a correr, desde ese día nadie echaba basura a los ríos y las personas se quedaron en su hogar.

La gotita satisfecha con su trabajo siguió, cruzando ríos y valles y llegó al mar el lugar tan anhelado por ella donde vivió por siempre.

FIN.